



京都府宇治市宇治里原36-26
TEL 0774(25)25500㈹

人工関節や骨切り術など ライフスタイルに合わせた適切な治療を実施

宇治武田病院整形外科は、ほぼ全ての運動器疾患を対象に治療を行っている。特に関節外科（人工膝関節置換術や高位脛骨骨切り術）やスポーツ整形外科（膝前十字靱帯再建術）ではより精度の高い治療に取り組んでいます。



副院長／運動器疾患・
スポーツ医学研究センター長
清水 長司

しみず・ちょうじ／日本整形外科学会認定整形外科専門医、日本体育協会公認スポーツドクター、京都府立医科大学客員講師。

宇治武田病院整形外科では、人工膝関節置換術に対して、今年8月から新型インプラント（人工膝関節構成部品）の導入を進めている。骨にしっかりとフィットするようデザインされ、1ミリ単位の豊富なサイズバリエーションが特徴だ。

宇治武田病院整形外科では、人工膝関節置換術に対して、今年8月から新型インプラント（人工膝関節構成部品）の導入を進めている。骨にしっかりとフィットするようデザインされ、1ミリ単位の豊富なサイズバリエーションが特徴だ。

「個々の骨形態に合わせやすくなつたので、手術中に必要な韌帯バランスや骨切り量の調整も短縮され、術後感染のリスク軽減も期待できます」と清水副院長は話す。

一方、同院の特徴として、スポーツ整形外科があげられる。中高齢者の中でも、スポーツ愛好家など活動的な患者さんが受診されるため、まずは行う保存療法では、トレー



十条武田リハビリテーション病院
医療法人財団医道会

1年365日の継続的なりハビリを実施

十条武田リハビリテーション病院は、脳梗塞などの治療後に集中的なリハビリテーションを実施。患者ができるだけ早期に社会復帰できるよう支援しています。院内には500平方メートルという広々とした、眺めのよいリハビリテーションフロアがあるほか、麻酔科との連携もよく、多剤カクテル療法による術後疼痛コントロールや術後に下肢の神経痛が出現した場合は、同院の痛みの治療に特化した外来で痛みをとったうえでリハビリが行える点も安心だ。手術後の環境が充実していることも同院の特徴といえるだろう。

60～65歳以上と言われているが、

一般に人工関節置換術の適応は、60～65歳以上と言われているが、受診されたため、まずは行

ナーによる筋トレやストレッチの指導などもあるといふ。変形性膝関節症の外科的治療としては、この人工膝関節置換術が知られていますが、同院では骨切り術も

行っている（2013年1月～12月実績・人工膝関節置換術179件・骨切り術27件）。

同院では60歳以下の患者さんに 대해서も手術を行うことがあるという。「40～50歳代で膝の変形が強く、長年保存療法（関節内注射や、痛み止めの服用、さらにリハビリなどを）を行っても、症状がよくなりない患者さんが時々来院されます。このような患者さんの中には、早く手術を受けて存分に動きたいとか、好きな旅行を楽しみたいという方が多くいらっしゃいますので、手術を行うことがあります。もちろんその際、術後の生活指導、将来予想される再置換術の必要性などを患者さんに十分に説明し、納得してもらつたうえで治療を行います」



新型インプラント
(人工膝関節構成部品)
1ミリ単位でサイズが豊富なため
個々の骨形態に合わせやすくなつた。

武田病院
医療法人財団康生会

武田病院は高度で細かい医療を提供するため、17の診療科、9つの専門的治療を行っている。整形外科では、2014年7月に足の治療に特化した外来を開設した。この外来では、運動中に起きやすい足底腱膜炎に対する体外衝撃波治療を実施している。かかとの腱に発生した炎症に超音波を照射。これを鎮静化して痛みを緩和する治療法である。

同院の整形外科では骨粗鬆症から脊椎脊髄疾患まで幅広く対応しており、特に患者が多い椎間板ヘルニア、脊柱管狭窄症に対する手術用顕微鏡を使用して適切に選択。頸椎症など首の治療には手術用顕微鏡を使用して、細心の注意を払つて慎重に対処している。

